

darc châteauroux



La question courait dans les travées. Allions-nous assister à un moment de folie comme celui de l'année dernière avec Zaz et Ben L'Oncle Soul? Eh! bien, on a vécu un week-end de feu avec, samedi, Les Rois de la Suède, Lussi in the Sky et Elmer Food Beat, et dimanche, la prestation chanson et rock du duo Le Pied de la Pompe avant l'apothéose avec le délire visuel et musical du groupe de rock mutant, Shaka Ponk. Ce soir, place à la chanson pleine de tendresse et d'humour, avec Frasiak et Pierre Perret.

(Photos NR, Patrick Gaïda)

SHAKA PONK

Le groupe a littéralement mis le feu sur la place voltaire. Un déchaînement de clips vidéos et de décibels sans temps mort.

Quand le festival met le feu



PUBLIC

Depuis le début, le chapiteau, place Voltaire, fait le plein. Et ce ne sont pas les spectateurs du week-end dernier qui diront le contraire. Malgré la chaleur étouffante, les fans se sont déplacés en masse pour voir leurs idoles.

ELMER FOOD BEAT

Si le plastique, c'est fantastique, le groupe est toujours aussi magique. Une prestation exceptionnelle pour ce groupe des années 1990.



LUSSI IN THE SKY

L'ancienne choriste guitariste d'Anaïs nous a gratifiés d'une soirée rock pleine d'énergie. Le public n'a pas boudé son plaisir d'écouter la participante de La Nouvelle Star, en attendant Elmer Food Beat.

LE PIED DE LA POMPE

Aussi habile de la voix, des doigts et des pieds, le duo a offert une soirée avec des textes et des notes pleines d'émotion.

